

# 藤の樹工房通信

平成30年4月号

ホーホケキョと鳴く鳥、そうです鶯（ウグイス）です。うぐいすは、いつもいつも「ホーホケキョ」と鳴いているわけではありません。「ケキョケキョ」と鳴く時もあり、それは「ウグイスの谷渡り」と呼ばれ、警戒している時や驚いた時に発すると言われて  
います。きれいに「ホーホケキョ」と鳴くのは、2月から3月にかけてです。秋から冬にかけては「チャチャ」と鳴いています。これを「笹鳴き」と言い、この頃のウグイスを「ヤブウグイス」とも言います。あまり上手な鳴き声ではないからでしょうか。ではどうしてあのような美しくすんだ鳴き声になるのでしょうか。それは数ヶ月の間に学習するのは、いろいろと他の鳥の鳴き声を聞き、練習を繰り返すことであのような声が出てくるのです。ヤブから名人へと変身です。学習の効果はすごいですね。注意して聞いてみると、今は練習中と分かるようですが、上手いかない時、ウグイスはどのように解決していくのでしょうか。これから何か始めようとする人もいるかと思えます。何でも最初から上手いことはありません。ウグイスのように名人とまでいなくても、最後まで諦めない気持ちだけは負けたくないですね。



## 4月の予定

### <お花見会>

日時 平成30年4月6日(金) 12:00~

場所 工房庭(昼食)

海津大崎~奥琵琶湖パークウェイ

内容 みんなでお花見しましょう

参加費 無料

♥一緒に春を感じませんか?

お気軽にご参加下さい。

### <パソコン教室>

5月からスタート!

日時 未定

13:30~15:00

後日、お知らせします。

場所 藤の樹工房

※定員6名、事前予約が必要です。詳しくは職員まで・・・



### 編集後記

少しずつ暖かくなり春を感じられるようになってきました。テレビでは選抜高校野球

春高バレーと目の離せない季節でもありますね。実は私が高校生の頃、同級生達の

活躍で甲子園へ応援に行くことができました。また知人の弟が同じく選抜に出場し、

前評判は良くありませんでしたが、あれよあれよと言う間に決勝まで勝ち進み優勝

してしまいました。夏があるとは言え、試合に負ければ終わりということで、今年も

一生懸命プレイする高校球児から学ぶことが沢山あると思います。皆さんはどのよう

な春を過ごしておられますか。また教えてください。

記：北川